

# Et pourquoi pas du cinéma aquatique à la piscine

**BASSINS** Les nouveaux gérants de la piscine veulent proposer des films à regarder depuis une bouée ou un transat.

La piscine de Bassins change de mains. Elle qui était jusqu'à présent sous la houlette de la société Aquarius revient dès le 1er janvier 2022 à un duo de gérants, qui auront pour mission de la redynamiser.

Ce duo, c'est Didier Degrace, 57 ans, et Jocelyn Schwinn, 28 ans, tous deux garde-bains à la piscine d'Aubonne, qui se sont présentés devant le Conseil communal ce jeudi soir.

Les deux hommes ont adapté leur temps de travail pour se dégager chacun un 50% pour leur nouveau poste.



**La complémentarité de Jocelyn et Didier permettra de proposer une meilleure offre au public et donnera un nouveau souffle à la piscine et à la commune de Bassins.”**

MARC MAZZARIOL  
MUNICIPAL A BASSINS

Les nouveaux gérants sont convaincus du potentiel du lieu, qui dispose d'un bassin de 25 mètres à 28 degrés, été comme hiver. «Vous avez vu cette vue que l'on a depuis ici? C'est assurément un atout. Si en plus on y ajoute des touches personnelles pour l'accueil, cela ne peut que marcher», assure Didier Degrace, qui a derrière lui des années d'expérience dans le milieu des centres aquatiques dans la région et en France voisine. Le duo souhaite proposer des activités innovantes, comme du crossfit et du fit-

ness en lien avec l'eau, mais aussi du «cinéma aquatique».

## Un film en maillot de bain

«On pourra regarder un film depuis son transat ou sa bouée», explique Jocelyn Schwinn, titulaire d'un Master en sport. Peu impressionnés par les soucis financiers qui entourent la piscine, ils sont prêts à relever le défi. «Toutes les piscines ont souffert de la période Covid. Il s'agit de respecter les choix financiers faits au départ», note Didier Degrace.

## Des horaires étendus

Pour la Municipalité, les deux hommes sont le parfait mélange entre l'expérience et la jeunesse. «La complémentarité de Jocelyn et Didier permettra de proposer une meilleure offre au public et donnera un nouveau souffle à la piscine et à la commune de Bassins», estime Marc Mazzariol, municipi-



Didier Degrace (à g.) et Jocelyn Schwinn sont prêts à relever le nouveau défi et ne manquent pas d'idées. LAURA LOSE

pal responsable de la piscine. Les changements sont déjà en route, avec des horaires étendus. De 42 heures d'ouverture, la piscine passe à 49,5 heures d'ouverture. «Les autres piscines de la région tournent autour de 55 heures», compare Marc Mazzariol. Cependant, la piscine n'ouvrira plus à 7h30

du matin, mais bien à 8h30, car il y avait trop peu de monde à cette plus matinale. Avec ces annonces, faut-il comprendre qu'il n'est plus question de démanteler cette piscine? «Nous voulons nous donner les moyens de poursuivre», confirme pour sa part Marc Mazzariol. **LOS**